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(AOA/Lavigne &amp; Chéron)

Si Trégor Bicyclette fait le forcing pour que le futur pont comprenne une

piste cyclable (l’association a déposé un recours gracieux), le choix n’est

pas encore fait. « La piste cyclable est une option que l’on va étudier »,

explique Lannion-Trégor Communauté. Cet aménagement supposerait

d’élargir le pont d’1,50 m, ce qui provoquerait un surcoût. Élus et

techniciens s’interrogent aussi sur le raccordement de cette piste

cyclable avec les voies existantes, en particulier à la sortie du pont en

direction de Perros. Toutefois, Joël Le Jeune, comme le maire de

Lannion, ont affirmé mardi soir, en conseil d’agglomération, qu’ils étaient

« très favorables » à l’intégration d’une voie douce pour les vélos et les
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piétons. Ils souhaitent une concertation sur le sujet.

Le projet de pont a fait quasi l’unanimité. Seuls Cédric Seureau et

Françoise Le Men ont décidé de s’abstenir. Aux yeux des deux élus

écologistes lannionnais, 9 millions d’euros pour « résoudre quelques

problèmes d’embouteillage en saison et en heure de pointe », ça fait un

peu cher. Ils auraient préféré qu’on trouve des solutions pour « réduire la

circulation tout court ». Joël Le Jeune a répondu que le problème ne se

posait « pas qu’en août, pas qu’à 8 h et pas que le jeudi ». Selon le

président de LTC, l’agglo va devoir se pencher plus globalement sur la

problématique du transport et de son coût pour imaginer des solutions

d’avenir. « On ne sait pas ce que sera le transport demain, ni à quoi on

roulera mais on constate une croissance des déplacements. Donc on ne

peut pas se priver des infrastructures nécessaires à notre

développement. Et ce pont est très attendu par les gens du sud de

l’agglomération ».
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